

今週の活動から



4月20日の愛甲
石田駅宣伝から熊
本地震の救援募金
の訴えを始めまし
た。(上:左・釘
丸久子議員、右・
栗山香代子議員)



トで覆われていますが、県の指導で「処理計画書」を出すことになっています。党議員団として日本共産党県議団に、早期処理について県の指導を強めるよう要請しました。
(下:栗山香代子議員)

(下：栗山香代子議員)

◎高齢者に関する」と。
など、市・県・国のレベルでの
法令に関わっての様々な事柄が
話題になりました。

あれこれ話していると、身近
な事柄が個人だけの問題ではな
く、国政と密接につながってい
るのだとわかります。党議員団
への市の答弁・回答でも「国の
動向を見守っていく」との文言
が多くあります。

私たち市民も、国政の動きを
しっかりと見て、働きかけていく
ことが重要です。

睦合西公民館で議会報告会 未病センターで脳年齢測定を



4月11日(月)、睦合西公民館で党議員団の議会報告会がありました。昨年7月の市議選後、最初の議会報告会です。

初めに、釘丸議員からまち・ひとと・しごと創生総合戦略や政務活動費について、2月議会での補正予算や新年

◎「未病センター」とは?

その後は、参加者のみなさんと
自由に意見交換。

通称名「健康度見る化コーナー」
が開設されました。血圧計など
5つの機器があり、保健師が使
い方を説明してくれます。

◎常任・特別委員会の決め方は?

神奈川県は健康寿命日本一に向けた取り組みの中で、身近な場所で未病の概念を知り「未病を治す」取り組みを継続して行う事ができる環境づくりの一環として、未病センター構想を進めています。

厚木市議会は4つの常任委員会があります。総務企画、市民福祉、環境教育、都市経済の各常任委員会は7名で構成されています。議員の定数は28ですかね、全議員が一つの常任委員会に所属。4人以上の会派は、主

えない。

この他に、次のような意見や質問がありました。

また、議会運営委員会と特別委員会（厚木市立病院、広報広聴）等は、会派の人数に応じて割り当てられます。

ます。あとは会派」といって、一人ずつ入れていきます。

脳年齢測定器では、画面に出てきた数字を順番に押していく、元気度・活用度・すばやさについてコメントされ、「あなたのは〇〇歳です」と、総合評価が出来ます。測定は無料です。

厚木市から益城町に支援物資

熊本地震では、益城町が大変大きな被害を受けました。益城町も厚木市も全国朝市サミット協議会のメンバーです。益城町からの要請で救援物資を送ることになり、4月19日正午、トラックが出発しました。市の職員3人は、先に新幹線で出発していて現地でレンタカーで移動するそうです。



現地は混乱しているという話もあります。届いた物資が、できるだけ早く避難している方のうちに届きますように。

厚木市は神奈川県トラック協会県央サービスセンターと災害協定を結んでいます。いつ起きるかわからない災害では、日頃いろいろな関係が重要になるのだと、改めて思います。